

**ЖАУАПКЕРШІЛГІ  
ШЕКТЕУЛІ  
СЕРІКТЕСТІГІ**

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,  
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі, 13/3 үй  
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы  
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08  
E-mail: info@sk-pharmacy.kz



**СК-ФАРМАЦИЯ**

**ТОВАРИЩЕСТВО  
С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ**

Z05T3E9, Республика Казахстан,  
г. Нур-Султан, ул. Достық, 13/3  
Бизнес-центр «Nursaya Deluxe»  
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08  
E-mail: info@sk-pharmacy.kz

«СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP - «СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP

№ 12/3106

« 14 » 06 2022 ж.

**Потенциальным  
поставщикам и производителям**

8 июня 2022 года Министерством здравоохранения Республики Казахстан проведено совещание с участием депутатов Мажилиса Парламента по вопросу лекарственного обеспечения детей с заболеванием «Врожденная дисфункция коры надпочечников». В адрес ТОО «СК-Фармация» (далее – Единый дистрибьютор) поступило письмо от 11 июня 2022 года №16-1-16/5484 от Министерства здравоохранения Республики Казахстан, на основании которого Единый дистрибьютор ответственен за поиск поставщиков следующих лекарственных средств:

№	МНН	Единица измерения	Лекарственная форма, дозировка
1	Гидрокортизон	флакон	лиофилизат/порошок для приготовления раствора 100 мг
2	Гидрокортизон	таблетка	Таблетки, 10 мг
3	Флудрокортизон	таблетка	Таблетки, 10 мг

В этой связи просим потенциальных поставщиков (производителей, дистрибьюторов) направить ценовые предложения на вышеуказанные лекарственные средства согласно списку в адрес Единого дистрибьютора на электронную почту [zh.mukasheva@sk-pharmacy.kz](mailto:zh.mukasheva@sk-pharmacy.kz)

*Приложение: письмо МЗ РК.*

**И.о. Председателя Правления**

**Г. Омарова**

**ЖАУАПҚЕРШІЛГІ  
ШЕКТЕУЛІ  
СЕРІКТЕСТІГІ**

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,  
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі, 13/3 үй  
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы  
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08  
E-mail: info@sk-pharmacy.kz



**СК-ФАРМАЦИЯ**

**ТОВАРИЩЕСТВО  
С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ**

Z05T3E9, Республика Казахстан,  
г. Нур-Султан, ул. Достык, 13/3  
Бизнес-центр «Nursaya Deluxe»  
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08  
E-mail: info@sk-pharmacy.kz

«СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP - «СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP

№ 12/3106

« 14 » 06 2022 ж.

**Potential suppliers  
and manufacturers**

On June 8, 2022, the Ministry of Health of the Republic of Kazakhstan held a meeting with the participation of deputies of the Mazhilis of the Parliament on the issue of drug provision for children with the disease "Congenital Adrenal Cortex Dysfunction". SK-Pharmacy LLP (hereinafter referred to as the Single Distributor) received a letter dated June 11, 2022 No. 16-1-16/5484 from the Ministry of Health of the Republic of Kazakhstan, on the basis of which the Single Distributor is responsible for finding suppliers of the following medicines:

№	INN	Unit of measurement	Dosage form, dosage
1	Hydrocortisone	Bottle	Lyophilisate/powder for solution, 100 mg
2	Hydrocortisone	Tablet	Tablets, 10 mg
3	Fludrocortisone	Tablet	Tablets, 10 mg

In this regard, we ask potential suppliers (manufacturers, distributors) to send price offers for the above medicines according to the list to the address of the Single Distributor by e-mail [zh.mukasheva@sk-pharmacy.kz](mailto:zh.mukasheva@sk-pharmacy.kz)

Attachment: Letter from the Ministry of Health of the Republic of Kazakhstan.

**E.O. of Chairman of the Board**

**G. Omarova**

Ex. : Mukasheva Zh.  
Contact phone +7 7172 95 91 54